MIEMBRO HONORARIO DEL IFTOMM A ENRIQUE CHICUREL

Enrique Chicurel Uziel, investigador del Instituto de Ingeniería, fue nombrado miembro honorario de la *International Federation for the Promotion of Mechanism and Machine Science* (IFToMM) el pasado mes de junio en la Universidad de Guanajuato dentro del congreso que dicha federación celebra cada 4 años. Este nombramiento se dio a otros 3 académicos: Hong-SenYan (Taiwán), Manfred Hiller (Alemania) y Jammi S Rao (India).

En la imagen se observan, de izquierda a derecha, a Hong-Seng Yan, Dr. Yoshihiko Nakamura (próximo presidente de IFToMM), Manfred Hiller, Dr. Marco Ceccarelli (presidente actual), y con los reconocimientos en la mano Jammi S Rao y Enrique Chicurel Uziel.

Ver más información sobre el IFToMM en página 11.



Contacto con Enrique Chicurel dentro de la página del Instituto de Ingeniería